

ABSTRAK

Syarifah Khairani. 190104020189. *Aktivitas Keagamaan pada Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak Panti Asuhan Putri Mu'awanah Banjarmasin.* Pembimbing (I) Dr. Hj. Halimatus Sakdiah, S.Ag., M.Si. dan Pembimbing (II) Nur Falikhah, S.Ant., M.Sc. pada Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi/Sarjana UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata kunci : Aktivitas, Panti Asuhan

Penelitian ini dilatarbelakangi yakni sebagai manusia pada dasarnya semua adalah makhluk sosial, yang senantiasa membutuhkan orang sekitarta bantuan dari manusia lainnya. Oleh karena itu wajib membantu kepada yang membutuhkan terutama kepada kaum dhuafa dan anak anak yatim maupun piatu. Salah satu tempat yang banyak berperan untuk membantu mereka yaitu sebuah lembaga yang berupa Panti Asuhan salah satunya Panti Asuhan Mu'awanah. Maka dari itu Peneliti tertarik untuk meneliti aktivitas keagamaan pada Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak Panti Asuhan Putri Mu'awanah. Untuk pembahasan berikutnya penyebutan Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak LKSA Panti Asuhan Putri Mu'awanah akan disebut dengan Panti Asuhan Mu'awanah.

Tujuan dari Penelitian ini adalah tentang bagaimana aktivitas keagamaan pada lembaga kesejahteraan sosial anak Panti Asuhan Mu'awanah banjarmasin, dan apa saja faktor pendukung dan penghambat yang ada dalam pelaksanaan aktivitas keagamaan pada lembaga kesejahteraan sosial anak Panti Asuhan Mu'awanah banjarmasin.

Metode dan jenis Penelitian yang digunakan pada Penelitian ini merupakan metode Penelitian kualitatif, dan jenis Penelitian yang digunakan adalah Penelitian lapangan (*field research*), yaitu Peneliti melakukan Penelitian dengan observasi untuk mendapatkan data yang berkaitan dengan aktivitas keagamaan pada lembaga kesejahteraan sosial anak Panti Asuhan Putri Mu'awanah. Peneliti juga mendapatkan data melalui wawancara kepada pengasuh sekitarta pembina yang ada di Panti Asuhan putri Mu'awanah.

Hasil Penelitian menjelaskan bahwa Panti Asuhan Putri Mu'awanah ini adalah suatu lembaga kesejahteraan sosial yang terletak di Jalan Pangeran Sei.Kindaung Kayutangi No.17 Rt.28 Banjarmasin Utara. Saat ini Panti Asuhan putri Mu'awanah memiliki 27 anak asuh yang mana terdiri dari 15 anak asuh dalam dan 12 anak asuh luar.

Adapun kesimpulan dalam pembahasan kali ini Peneliti menjabarkan aktivitas keagamaan di Panti Asuhan Mu'awanah seperti aktivitas yang dilakukan sehari hari maupun aktivitas yang berkaitan dengan keagamaan seperti bimbingan shalat berjamaah, puasa, membaca Al-Quran, latihan habsyi, ceramah agama, hingga bimbingan akhlak. Selanjutnya adapun faktor pendukung yang ada di Panti ini diantaranya letak Panti yang strategis, para pengasuh Panti, dan sarana prasarana yang ada di Panti sedangkan penghambat yang ada di Panti Asuhan Mu'awanah ini yaitu kurangnya kurangnya donatur dan anak asuh yang susah lepas dari smartphone.